
Comune di Faenza

INTERPELLANZA
Oggetto: Aggiornamento sulla situazione dell’Ospedale di Faenza dopo la 

presentazione del Piano di riordino ospedaliero in Regione

Al Sindaco Giovanni Malpezzi

PREMESSO CHE:
• in  Regione  è  stato  presentato  il  Piano  di  riordino  ospedaliero  confermando 

l'intenzione di portare i posti letto da 4,3 a 3,7 per 1000 abitanti,  quindi con un 
taglio per l’ospedale di Faenza confermato in 53 posti letto;

• non  sarà  possibile  proporre  emendamenti  o  modifiche  allo  stesso  causa  la 
vergognosa e antidemocratica decisione della giunta regionale di non discuterlo in 
Assemblea , ma di blindarlo.

CONSIDERATO CHE:
• in  data  12  Ottobre  2015  il  Consiglio  Comunale  di  Faenza  ha  presentato 

collegialmente una mozione, approvata all'unanimità, volta alla completa riapertura 
del  reparto  di  Pediatria  e  all’intenzione  di  esercitare  una  forte  pressione  per 
modificare  quella  Delibera  regionale  del  2011  che rende  fuorilegge  la  situazione 
attuale.

SI CHIEDE AL SINDACO E ALL'ASSESSORE DI RIFERIMENTO:
• se  non  ritengono  che  l'approvazione  del  Piano  di  riordino  ospedaliero  sarebbe 

dovuta  passare  da  un  processo  democratico,  approfondito  e  condiviso  anche 
all'interno  dell'aula  assembleare  regionale  e  non  con  un  passaggio  frettoloso  in 
Commissione;

• un aggiornamento  sulla  posizione  del  nostro  Ospedale  e  in  che  modo verranno 
effettuati i tagli sui posti letto;

• se si è discusso della situazione del reparto di Pediatria faentino, mantenendo gli 
impegni presi verso i propri cittadini.
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